

Résolution 641

en faveur de l'organisation de la Fête fédérale de lutte à Genève en 2016

Le GRAND CONSEIL de la République et canton de Genève
considérant :

- que depuis 1895, la Suisse accueille chaque trois ans la Fête fédérale de lutte qui est la plus grande manifestation sportive helvétique ;
- que Genève n'a jamais accueilli cette manifestation ;
- que cette rencontre sportive est également l'occasion de montrer notre attachement à la Confédération ;
- que c'est une occasion unique de rencontre entre nos compatriotes et tous les habitants de notre pays,

invite le Conseil d'Etat

à mettre tout en œuvre pour faciliter la venue de la Fête fédérale de lutte en 2016 à Genève, notamment par :

- la constitution d'un groupe de travail pour la candidature ;
- l'aide à la préparation d'un dossier de candidature ;
- une mise à disposition d'infrastructures ;
- un soutien politique et financier.